

【学校教育目標】社会や人との関わりの中で 真の逞しさを身につけた 児童生徒の育成



泉だより

No.12

令和6年1月5日
京都市立東山泉小中学校
校長 岩田 智典



明けましておめでとうございます

明けましておめでとうございます。昨年は「東山泉小中学校開校10周年記念式典」に際し、学校運営協議会、地域、PTA、保護者様より多大なご支援、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。おかげ様で記念式典は大盛況に終わることができました。東山泉小中学校10年の歩みが着実に地域に根差していることを実感するとともに、これまで支えてくださった方々に感謝の意を表します。

令和6年（2024年）は辰年であります。西学舎付近の「瀧尾神社」拝殿の天井には全長8mもの木彫りの巨大な龍が据えられ、パワースポットとして紹介されています。また、東学舎のある御寺泉涌寺舎利殿の天井には狩野山雪筆の龍図が描かれ、「鳴龍」としても知られています。辰年である今年、開校11年目に入る東山泉小中学校が「昇り龍」のようにますます発展し、子どもたちが心身ともに健やかに育ってくれることを願っております。地域、保護者の方々におかれましては、今後とも末永く、本校へのご支援、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



薬物乱用防止キャンペーン

東山泉小中学校では、今年度、児童生徒会と学校運営協議会との共催で「薬物乱用防止キャンペーン」を進めてきました。

開校10年を振り返る中で開校直前、前身の月輪中学校生徒会が「薬物乱用防止キャンペーン」に取り組んでいたのを、現在の児童生徒会の美化保健委員会が知るところとなりました。また、昨今「薬物」を学生が乱用するニュースが流れる中、自分たちも「薬物乱用防止キャンペーン」に取り組みたいという声があがってきました。そのことを学校運営協議会に伝えたところ、学校運営協議会もいっしょに取り組んでくださることになり、また、東山警察署の少年補導からも協力の申し出をいただきました。

12月13日（水）午後、児童生徒会と有志、学校運営協議会の皆様、東山警察署の方々が京阪「東福寺」「七条」駅に分かれ、街頭啓発キャンペーンを行いました。携帯カイロに児童生徒会が作成した啓発のポスターを貼付け、駅を利用する方々にお渡しし、啓発を行いました。初めは恥ずかしがっていた児童生徒もいましたが、関心を示してくださる方々も多く、800個ほど用意していたカイロとティッシュは1時間足らずで配布終了となりました。ご支援いただいた方々に感謝するとともに、子どもたちが発信したことが地域ぐるみの取組につながるように願っています。